

LIÈGE

L'obus chez les pompiers, enlevé par les démineurs

Fin de la saga à la caserne des pompiers de Liège rue Ransonnet. L'obus apporté par un quadragénaire liégeois ce mercredi a été emporté par les démineurs ce jeudi. Il s'agissait de l'ogive d'un obus.

MARC GÉRARDY

Ce jeudi après-midi, vers 14h45, le service d'enlèvement et de destruc-

tion d'engins explosifs (SE-DEE) de la Défense est intervenu dans la caserne de la rue Ransonnet à Liège. C'est là qu'un quadragénaire liégeois avait apporté ce mercredi matin un obus de la Seconde Guerre mondiale dans un sac Léonidas ! Il l'avait trouvé dans la cave de son père décédé et qu'il vidait. Il l'avait transporté



L'obus amené dans un sac Léonidas à la caserne des pompiers. © D.R.

dans sa voiture jusqu'à la caserne des pompiers en prenant d'énormes risques ! Un acte à ne plus répéter si vous trouvez aussi un obus. Prévenez d'abord la police et les pompiers qui se rendront sur place.

Les pompiers liégeois avaient envoyé aux démineurs des photos de ce petit obus d'une vingtaine de cen-

timètres et les démineurs avaient estimé qu'il ne s'agissait pas d'une urgence. Le petit obus avait été placé dans le fond de la cour de la caserne avec un périmètre de sécurité. Finalement, il s'agissait de l'ogive d'un obus, sans rien dedans. Les démineurs ont emporté l'obus et tout est rentré dans l'ordre. ■